



# ¿Qué tiene para decirnos la Biblia hoy?

Estudio Nro. 8

## EL SUFRIMIENTO HUMANO: DE JOB A JESÚS

Hoja de actividades

---

### LECTURA BÍBLICA: Job 42:1-17

Hemos llegado al final de la historia. En el último capítulo hallaremos la gran confesión de Job resumida en los versos 1 al 6. Pero también Dios tiene más que decir y hacer. Te sugerimos su lectura teniendo en cuenta las siguientes ideas:

1. Lee en varias versiones españolas los primeros 6 versos. Reflexiona como Job declara su arrepentimiento ante el Señor.
2. Considera qué les reclama Dios a sus amigos, qué les solicita hacer y qué podemos decir acerca del carácter de Dios al darles otra oportunidad de reconciliación
3. Con qué propósito Dios habrá restaurado a Job delante de todos sus conocidos

### CUESTIONARIO

1. ¿Qué alcanzó a comprender Job cuando descubrió lo infinito del poder y sabiduría de Dios? ¿Esta comprensión lo alejó o lo acercó más a Dios?
2. Job decidió poner su vida completamente bajo el poder y el cuidado de Dios. ¿Crees que su fe era más débil o más madura y robusta que antes?
3. ¿Qué puedes decir del carácter de Job al intermediar ante Dios por sus amigos y al recibir a sus parientes que antes lo habían abandonado?
4. ¿Qué nos reveló Jesús acerca del gobierno de Dios que puede completar nuestro conocimiento y aumentar nuestra fe?
5. ¿Por qué la Biblia enseña que anhelemos la gracia divina y no nos apoyemos en nuestras propias fuerzas? ¿Dios se agrada cuando le declaramos nuestra debilidad?

**REFLEXIÓN** sugerimos ideas como disparadores de discusión grupal

- Confronten la soberbia humana ante la soberanía divina frente a hechos que escapan a nuestra capacidad de comprensión
- La fidelidad humana para con otros y con Dios frente a la fidelidad divina (2ª Ti 2:11-13)
- La humillación y dependencia de la gracia divina como características que Dios aprueba
- La prioridad de valorar nuestra comunión con Dios aún cuando hayamos perdido todo incluyendo la salud y la integridad (Fil 4:11)
- Cómo aprender a resistir las pruebas con paciencia rechazando la sugerencia satánica de que Dios no se interesa o es indolente a nuestro sufrimiento (He 4:15-16)